



Entrevista / Aleida Alavez (Alcaldesa Iztapalapa)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Mi solidaridad con las diputadas que atendiendo solo ese principio es que votaron porque él (**Cuauhtémoc Blanco**) enfrente un proceso judicial, finalmente ahí no se está señalando culpabilidad ni una responsabilidad como tal, pero sí la necesidad de hacer caso cuando una mujer hace una acusación.

“Pero no debe servir (el fuero) para no enfrentar una acusación de esta índole en un proceso en el que estamos exigiendo que cualquier voz que se haga en contra de la violencia nosotros seamos muy sensibles y que se atienda de manera puntual y efectiva”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EXT4UQBkR1dKrTPFNjrZ8lkBT409fWQs4ebcvjBe00Jhvw?e=UnUHPS>